

## Iniciativa de la Autoridad Sanitaria

# Certifican a dirigentes vecinales como gestores comunitarios en salud

Los módulos fueron impartidos por profesionales de la Seremi de Salud, a través de un modelo de educación participativa, entre los meses de mayo y noviembre.

Con el objetivo de entregar conocimientos actualizados en distintos ámbitos de la salud, se realizó la "Certificación Escuela de Gestores Comunitarios en Salud", organizada por el Departamento de Promoción de la Salud de la Autoridad Sanitaria.

Durante la jornada se hizo entrega de certificados a 72 dirigentes y dirigentes pertenecientes a las Juntas de Vecinos Villa Acero y La Floresta, de la comuna de Hualpén, además de la Junta de Vecinos 8R y San Pedro de la Costa, de San Pedro de la Paz, y a representantes del área de educación de la comuna de Penco.

La Escuela de Gestores Comunitarios en Salud, tuvo como objetivo principal entregar conocimientos actualizados en temáticas relacionadas con salud pública y política de promoción de la salud. También se incluyó información sobre estilos de vida saludable y actividad física, salud mental e información sobre prevención del virus hanta, rabia, hidatidosis y tenencia responsable de mascotas, entre otros contenidos.

La ceremonia de certificación se realizó en el Auditorio de la Universidad Santo Tomás de Concepción, donde concurren diversos representantes de los organismos a cargo.

El seremi de Salud, Eduardo Ba-



Un grupo de dirigentes certificados entre mayo y noviembre pasado.

# 72

dirigentes fueron certificados en el curso que se realizó para comunas de la Provincia de Concepción.

rra, detalló que "durante seis módulos intensivos, 72 dirigentes y dirigentes de distintas juntas de vecinos de la provincia de Concepción, fueron capacitados en temáticas relevantes de salud, con el objetivo de fomentar estilos de vida saludables en sus entornos y fortalecer la colaboración comunitaria".

Agregó que la iniciativa no sólo busca empoderar a los participantes con conocimientos, sino

también fortalecer los lazos entre los habitantes de región

Los módulos fueron impartidos por profesionales pertenecientes a los departamentos de Acción Sanitaria y sus unidades de Zoonosis, Gestión Ambiental y Seguridad Alimentaria, quienes capacitaron a los nuevos gestores comunitarios en salud, a través de un modelo de educación participativa, entre los meses de mayo y noviembre.